

つくも保育園だより

平成29年 7月号



梅雨明けが待ち遠しい季節になりました。先月のクラス懇談会、個人面談では、多くの方に参加して頂きありがとうございました。発達や年齢にあった遊びや生活習慣、子ども達の伸びる力や大切に育てたいところなど保護者の皆様と確認しあいました。今後の子ども達の成長が楽しみです。

今月は夏まつり、プール開きと楽しみな行事が続きます。各クラスの「ねらい」にそって水遊び、プール遊びに取り組み、水の感触や身の回りの支度など生活の面でも年齢ごとに丁寧に関わりながら友だちと一緒に水遊びを楽しんでほしいと思います。

また、元気な子ども達ですが、夏の体力の消耗が激しい時期です。休息や水分補給など体調管理に十分気をつけていきますので、ご家庭でもお子様の体調確認をよろしくお願い致します。

園長 高木 小津江



先日、保護者役員の方々が2階ベランダの柵の修繕・ペンキ塗りをしてくださいました。ピカピカになった柵を見て、子ども達も喜んでるようです。ご協力ありがとうございました。



7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3	4	5	6	7	8
			夏まつり総練習		夏まつり総練習	子ども夏まつり
9	10	11	12	13	14	15
	身体測定		おはなし会	プール開き	災害訓練	
16	17	18	19	20	21	22
	海の日				誕生会	
23	24	25	26	27	28	29
					おとまり保育(きりん組)	
30	31	<8月の予定>				
		8月14日(月)~16日(水) お盆(家庭保育にご協力下さい)				
		8月23日(水) 誕生会・プール納会				



7月園目標

友だちと一緒に園行事や夏の遊びを楽しむ

7月の歌 「うみ」

1、うみは ひろいな
おおきいな
つきが のぼるし
ひがしむ

3、うみに おふねを
うかばせて
いつてみたいな
よそのくに

2、うみは おおなみ
あおいなみ
ゆれて どこまで
つづくやら

4、うみは ひろいな
おおきいな
つきがのぼるし
ひがしむ



ほし
寝返り、腹這い、ハイハイをしたり担任と手をつないで歩いたり、一人一人の発達に合わせてマットなどを使用しながら体を使った遊びをたくさんしました。また、わらべ歌を歌いながら保育者の膝に座ったり、お腹にぴったりくっついて揺れる心地よさに、子ども達はうっとりした表情を見せてくれました。一転、高い高いにびっくりする表情には思わず笑ってしまい、一対一でふれあう時間も大切に過ごしました。今月は、暑さ対策で水分補給をしっかり行い体調を整え、汗をかいたら沐浴や着替えを行い快適に過ごせるようにしたいと思います。発達に合わせてプールに入り、水遊びも経験していきたいと思っています。

つき
天気の良い日は公園や河原に散歩に出かけ、季節の自然に触れながら探索活動を楽しんでいる子ども達。お友だちと並んで草花を摘んだり、木の棒を見つけて地面をついたり、アリ等の虫にも「これなんだ?」と興味広がってきました。草を引っかく感触や土の感触など、触るだけでも子ども達の興味発見はどんどん広がっているようです。また、靴を履いて歩ける子は坂道の上下りや追いかけっこ遊び等、体を動かして遊ぶことが大好き! 気持ちのいい日差しの中で、たくさん楽しさを共有しているところです。散歩から帰ってくると、自分で帽子や靴下を脱ごうと頑張る可愛い姿も見られますよ。気温の高い日が増えてきました。水分補給や汗の始末等に十分配慮しながら、これから迎える梅雨、そして本格的な夏に備えていきたいと思っています。

おひさま
保育者や友だちと一緒に色々な真似っこをしながら、ままごと遊びを楽しめるようになってきた子ども達。お友だちと手をつないで、「あるこ〜あるこ〜」と出かけたり、「どうじょ〜」と簡単なやり取りをしたりする姿も見られるようになってきました。今月も引き続き保育者を仲立ちとして友達と関わりながら、ままごと遊びや室内での遊びを楽しんでいきたいと思っています。また、プール開きも行われるので、水の感触を存分に味わいながら、天気や体調に合わせて無理なくプール遊びを楽しんでいきたいと思っています。

りす
桜の実や草花を摘んで「見つけたよ」「これなあに?」と保育者や友達に知らせようとして、虫探しをしてダンゴ虫やミミズをドキドキしながら触ってみたり等、身近な自然に興味をもち触れて遊ぶことを楽しむ姿が見られるようになりました。他にも、お気に入りの玩具でくり返し遊んだり、保育者と追いつっこや公園散策をしたり等、のびのび体を動かして遊ぶことも楽しんでます。これからも子ども達の興味や気付きを受けとめながら、一人一人が好きな遊びをじっくり楽しめるよう仲立ちしていきたいです。泥遊びや水遊びが始まり、楽しみにする子もいれば触れることに戸惑いを感じる子もいると思います。一人一人のペースに合わせてながら泥や水の感触を味わい楽しんできていきたいと思います。



うさぎ
初めてバスに乗っての遠足を経験した子ども達は「バスに乗って遠足に行こう!」「みんなでお弁当食べよう!」など楽しかったことを思い出して遊ぶ姿が見られます。また、みんなで水やりをしたキュウリが実をつけ、収穫してスライスや塩もみをして皆で味わいました。「おいしい!もっと食べたい!」と自分で育てた物を一緒に食べる喜びを感じたり、「なんか痛い」とキュウリを観察して手触りを確かめたりしました。ナスとオクラも収穫できるようになったら山形の味「だし」も味わいたいと思います。また、水分補給をしっかりしながら、泥遊びやプールなど夏の遊びをたっぶり楽しんでいきたいと思っています。

ぱんだ
泥遊びや水遊びの他にも、流しそうめんごっこなどの新しい遊びが始まって、水を使った遊びを楽しんでいる子ども達です。「やってみよう!」「どうしたらいいかな?」とイメージを持ちながら色々試す中で、自分達で考えて遊びを楽しもうとする姿に子ども達の成長を感じています。また、夏まつりでお神輿を担ぐことを話すと、「どんなおみこしにする?」「わっしょい!びっぴ!」と楽しみにしている様子が覗えます。今年のぱんだ組は、遠足でのお菓子交換の楽しかった思い出から『お菓子神輿』を担ぐことに子ども達と決めました。只今一生懸命製作中ですので、当日を楽しみにしていてください。今月はプール開きもあり、プール遊びや泥遊びなど夏ならではの遊びを存分に楽しむとともに、着替えや後始末も自分でしようとする気持ちを大切に守っていききたいと思います。

きりん
親子遠足では、グループごとに声を掛け合ったり、手をつないだりして励まし合いながら山を登り、28人全員の絆がぐんと深まりました。また、一つの目標に向かって力を合わせた経験により、達成感や満足感を味わえました。フリー参観でも、子ども達の日々の活動や遊びを保護者の皆様に見ていただき、お子さんが普段楽しんでいる姿を知っていただけたことと思います。もうすぐ夏本番です。泥遊びでは泥の、水遊びでは水の感触を存分に味わいながら、ダイナミックに遊んだり、友達と一緒に話し合いを重ねながら、楽しい思い出になるように進めていきたいと思います。

<お知らせ>

7月1日より、小山聡美保育士が育休より復帰します。



つくも保育園
〒990-0051 山形市銅町2-19-1 ☎622-7623
<http://www.yamagatashishakyo.or.jp/>

子ども夏まつり

7月8日(土)に子ども夏まつりをを行います。きりん組さんの「よさこいソーラン節」を始め、ぱんだ組のお菓子みこし、盆踊り、出店など盛大くさんの内容となっております。ご家族お誘い合わせの上、ぜひおいで下さい。尚、**当日は12時30分までの保育**となっておりますので、ご協力よろしくお願い致します。



熱中症に注意!!

これからますます暑くなる季節がやってきます。こまめな水分補給と、戸外へ出る時は帽子などの熱中症対策が必要です。3歳未満児さんはお茶を飲んで水分補給をしています。3歳以上児さんは引き続き、水筒の準備をお願いします。

